
D r i n g l i c h k e i t s a n f r a g e

des Abgeordneten Schubert (Die Linke)

Druck: Thüringer Landtag, 1. April 2025
Zuleitung an die Landesregierung: 1. April 2025

Ausbau der Bahnstrecke Gera—Zeitz—Leipzig

Wie aus der Antwort des Thüringer Ministeriums für Digitales und Infra-
struktur zur Zusatzfrage zu meiner Mündlichen Anfrage mit der Druck-
sachennummer 8/562 hervorgeht, könne die vollständige Realisierung 
der Ausbaupläne der Bahnstrecke Gera—Zeitz—Leipzig aufgrund von 
Finanzierungsschwierigkeiten nicht mehr erwartet werden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche konkreten Finanzierungsschwierigkeiten werden als Gründe 
dafür genannt, dass die vollständige Umsetzung der Ausbaupläne für 
die Bahnstrecke Gera—Zeitz—Leipzig nicht mehr zu erwarten ist?

2. Welche konkreten Ausbaumaßnahmen auf der Bahnstrecke Gera—
Zeitz—Leipzig sind voraussichtlich nicht mehr finanzierbar und wel-
che gelten noch als umsetzbar?

3. Ergeben sich infolge der kürzlich beschlossenen Verfassungsände-
rung und der Einrichtung eines Sondervermögens für Infrastrukturpro-
jekte neue finanzielle Spielräume für die Umsetzung der ursprüngli-
chen Ausbaupläne der Bahnstrecke Gera—Zeitz—Leipzig, wodurch 
sich gegebenenfalls die Einschätzung der Landesregierung bezüg-
lich der Realisierung der Ausbaupläne geändert hat?
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